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― Como nuevo presidente de la 
FBG ¿Qué le gustaría aportar al 
crecimiento del golf en Baleares? 
― Considero fundamental aportar 
una estrategia que impulse el creci-
miento del golf balear, en la que el 
federado y potencial jugador estén 
en el centro de todas nuestras ac-
ciones. Como federación, queremos 
impulsar el golf desde la base, fortale-
ciendo las escuelas y dotándolas de 
los recursos necesarios para formar a 
jugadores que, a medio plazo, pue-
dan competir en torneos nacionales 
e internacionales representando a 
nuestra comunidad. Unido a este 
propósito, nuestro principal objetivo 
es lograr la creación de una cancha 
pública, un paso esencial y necesa-
rio para crecer y acercar el golf a la 
ciudadanía. Otra de nuestras priori-
dades es seguir creciendo como 
federación, aumentar el número de 
federados es clave. También quere-
mos modernizar nuestros canales 
de comunicación para estar más 
cerca de los federados y del públi-
co general, mejorando la visibilidad 
y la conexión. Además, trabajamos 
para establecer alianzas estratégi-
cas con empresas relevantes de las 
islas, especialmente aquellas cuyos 
valores se alinean con los nuestros. 
La colaboración con patrocinado-
res es clave para fortalecer nuestros 
proyectos y ofrecerles un retorno 
real y valioso. 
― La necesidad de infraestructu-
ras accesibles todavía no se ha 
resuelto. ¿En qué punto se en-
cuentra el proyecto de la cancha 
pública de golf? ¿Será una reali-
dad durante su presidencia? 
― Baleares es una comunidad que 
cuenta con 23 campos de golf, pe-
ro sigue careciendo de una cancha 
pública. El objetivo más importante 
de este mandato es conseguir una 
cancha pública bien ubicada y ac-
cesible, lo que supondría un autén-
tico punto de inflexión para que el 
golf sea, de verdad, un deporte 
abierto y para impulsar su creci-
miento en las islas. No solo permiti-
ría a las escuelas trabajar con ma-
yor independencia y con más ca-
pacidad para convertirse en refe-
rentes en la formación, sino que 
también actuaría como un verda-
dera cantera de futuros jugadores. 
Estamos en conversaciones con 

las instituciones y confiamos en ob-
tener el apoyo necesario para que 
este proyecto se haga realidad du-
rante este mandato. 
― Uno de los grandes retos 
siempre ha sido aumentar el nú-
mero de federados. ¿Qué objeti-
vos se ha marcado en este senti-
do y qué estrategias están desa-
rrollando? 
― La base federativa es nuestra 
principal fuente de ingresos. Cerra-
mos el año pasado con unos 8.600 
federados en Baleares y durante 
este 2025 llevamos una tónica de 
crecimiento muy positiva, que que-
remos seguir ampliando. Somos la 
tercera federación deportiva en nú-
mero de federados en Baleares 
después del futbol y el baloncesto, 
algo que refleja un claro interés por 

nuestro deporte. Además del tra-
bajo que se hace con los colegios y 
escuelas o con cursos de iniciación 
para adultos, conseguir una can-
cha pública es la clave para facilitar 
la iniciación al golf de cualquier per-
sona. 
― Campañas como «Golf en las 
escuelas» o «Si lo pruebas, te 
quedas» han sido clave en la cap-
tación de nuevos jugadores. ¿Se 
plantean nuevos programas o 

colaboraciones? 
― Sí. Estamos ampliando «Golf en 
las escuelas» y estableciendo con-
venios con ayuntamientos y entida-
des deportivas para facilitar el acce-
so al golf a niños y niñas. Queremos 
también lanzar iniciativas específi-
cas para diferentes sectores profe-
sionales porque creemos que el 
golf es un deporte mucho más ac-
cesible de lo que se percibe. 
― El calendario de torneos es 
fundamental para dinamizar el 
golf en las islas. ¿Qué objetivos 
se han marcado en cuanto al nú-
mero y tipo de competiciones? 
― Intentamos ofrecer un calenda-
rio que sea atractivo para todos 
nuestros federados. Como nove-
dades, durante este año 2025 he-
mos incorporado al calendario fe-

derativo circuitos que ofrecen for-
matos diversos como la competi-
ción por equipos o el circuito stroke 
play. Hemos mejorado y fortalecido 
el circuito femenino, alcanzándose 
cifras récord de participación. Y co-
mo gran novedad, la RFEG acaba 
de aprobar nuestra propuesta para 
organizar competiciones de 12 ho-
yos. Este nuevo formato permitirá 
torneos más cortos y se estrenará a 
nivel nacional el próximo 27 de julio 
como Campeonato de Baleares 
2025 en el Club de Golf Alcanada. 
― A nivel de sostenibilidad, ¿có-
mo está trabajando la Federación 
con los clubes y campos para 
que el golf sea más respetuoso 
con el entorno? 
― Estamos totalmente compro-
metidos con la sostenibilidad. Nos 
sentimos orgullosos de decir que 
Baleares está a la vanguardia en es-
te ámbito: el 96% del agua utilizada 
para regar los campos de golf es 
agua regenerada, una cifra que es-
tá muy por encima de la media na-
cional y europea. Promovemos el 
uso eficiente de los recursos hídri-
cos, apoyamos la conservación de 
la biodiversidad en los campos y fo-
mentamos la transición hacia prác-
ticas más sostenibles. Queremos 
que el golf siga siendo un ejemplo 
de respeto por el medio ambiente y 
contribuya al equilibrio ecológico de 
nuestras islas. 
― El torneo «Road to Mallorca» 
se ha consolidado como un 
evento clave del calendario de 
competiciones. ¿Qué representa 
para el golf balear acoger esta ci-
ta? 
― El Road to Mallorca nos brinda la 
oportunidad de vivir, en primera 
persona y durante varios días, golf 
de altísimo nivel, ya que acoge la fi-
nal de un circuito profesional inter-
nacional que recorre varios conti-
nentes. Cuando los jugadores lle-
gan a Mallorca para disputar la final 
—que este año se celebrará del 30 
de octubre al 2 de noviembre en el 
Club de Golf Alcanada— compiten 
los 45 mejores clasificados por ha-
cerse con una de las 20 codiciadas 
tarjetas que les abrirán las puertas 
del DP World Tour 2026. Este tor-
neo es una oportunidad extraordi-
naria para posicionar Baleares co-
mo destino de golf de primer nivel. 
Nos da gran visibilidad internacional 
y nos posiciona como referentes. 
No solo atrae a visitantes de alto 
poder adquisitivo si no que lo hace 
fuera de la temporada alta, lo cual 
contribuye a la desestacionalización 
del turismo. 
― ¿Por qué logros le gustaría que 
fuera recordada su presidencia? 
― Me gustaría que se recordara 
por haber modernizado la imagen 
de la FBG y por haber posicionado 
al golf balear como un motor de-
portivo, social y económico en 
nuestras islas. Pero, sobre todo, 
por haber hecho que muchos más 
ciudadanos de Baleares descubran 
y disfruten este fantástico deporte.

«Somos la tercera 
federación deportiva 
en número de 
federados en 
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